

Aufgrund des großen Engagements von Sabine Leib (eMail: [s.leib@reit-und-fahrverein-gleibergerland.de](mailto:s.leib@reit-und-fahrverein-gleibergerland.de)) mit ihren Voltigier-Gruppen, dem Reitunterricht für Jugendliche, das Ponyreiten mit Kindern und ihrem vorbildlichen Einsatz bei der Arbeit mit behinderten Kindern war es im Reit- und Fahrverein nicht erforderlich, sich der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen zu widmen.

In Zusammenarbeit mit Sabine Leib als Jugendwartin wird sich der Reit- und Fahrverein künftig mehr der Jugendarbeit widmen.

*(Bild rechts: Unsere Jugendwartin beim Ministerpräsident)*



